



Königsproklamation bei der SG Holzolling SG Holzolling kürt Könige 2013 und ehrt Schützinnen und Schützen für die Saison 2012

Holzolling – 54 Schützinnen und Schützen fanden heuer den Weg nach Holzolling zum Königschießen und konnten dann auch im Anschluss bei der Königsproklamation mit Sportehrungen von Schützenmeister Johann Bucher und Gesellschaftsvorstand Josef Werndl begrüßt werden. Dabei wurde natürlich mit großer Spannung auf die Präsentation der Könige 2013 hingefiebert. Der beste diesjährige Königschuss wurde mit einem 127,9-Teiler mit der Luftpistole erzielt. Und damit durfte sich in dieser Disziplin 2013 Erwin Janousch die Königskette umhängen lassen. Vizekönig wurde Gustl Sedlmayr und den Titel des Brezenkönigs sicherte sich Josef Ehgartner. Mit Helen Schattschneider gewann den Jugendkönigstitel eine erst kürzlich dem Verein beigetretene Nachwuchsschützin mit einem 157,2-Teiler und verdrängte Johannes Wiesboeck und Christina Kurz auf die Plätze. Den Titel des Luftgewehrkönigs sicherte sich schließlich mit einem 134,3-Teiler Otto Fischer, gefolgt von Annette Werndl und Franz Kirchberger. Der Vereinsvorstand gratulierte allen Siegern und bedankte sich auch bei den Vorjahreskönigen für die Taler an den einzelnen Ketten und die gestifteten Königsscheiben.

Ebenfalls im Rahmen der Königsproklamation ehrt der Verein auch immer verdiente Sportschützen für die abgelaufene Saison. So gratulierte die Vereinsführung den Nachwuchsschützen Tobias Gogl, Michael Lechner-Raith, Niklas Thein und Florian Thrainer mit einer Urkunde und Geschenkgutschein zur Teilnahme an den Oberbayerischen Meisterschaften 2012. Ebenfalls die Oberbayerische erreichten Josef Werndl jun. Marjan Novkovski, Johann Bucher und Nils Hauswald mit der Luftpistole. Und zur Bayerischen Meisterschaft hatte es mit einem sechsten Platz bei der Bezirksmeisterschaft mit der Luftpistole sogar Gustl Sedlmayr geschafft, wo er sich dann mit 362 Ringen einen Mittelfeldplatz sicherte.

Weiterhin wurden auch an die regelmäßigen Teilnehmer der Vereinsschießen 2012 entsprechende Preise und Leistungsnadeln verteilt. So schafften 19 Teilnehmer der vergangenen Saison das Limit von den 23. Schießen bei mindestens 11 Terminen geschossen zu haben. Die Leistungsnadeln in Gold, Silber und Bronze durfte Gesellschaftsvorstand Josef Werndl bei der Luftpistole-Jugendklasse an Niklas Thein, Tobias Gogl und Michael Lechner-Raith überreichen. Bei der Allgemeinen Klasse hießen die Sieger Klaus Edenhofer und Hubert Ehgartner und in der Luftpistole-Altersklasse waren Josef Werndl, Wilmar van Luyn und Franz Kircheberger erfolgreich. Die Luftpistolenwertung gewann Florian Thrainer in der Jugend, bei der Allgemeinen Klasse hatte Gustl Sedlmayr vor Josef Werndl jun. und Johann Bucher die Nase vorne und die Altersklasse konnte Robert Seidl für sich entscheiden vor Klaus Nummerger und Volker Weber.

Zum Abschluss dankte Holzollings Schützenmeister Johann Bucher allen Mitarbeitern, Trainern, Betreuern und Mannschaftsführern nochmals für ihren aktiven Einsatz. Ein besonders wichtiger Dank ging auch an alle Sponsoren und Unterstützer der Arbeit der SG Holzolling. Und nun durfte auch endlich auf die neuen Schützenkönige und Sieger angestoßen werden.

Die gesamten Wettkampflisten sind im Internet auf der Holzollinger Vereinshomepage www.sg-holzolling.de unter Ergebnisse zusammengestellt.



Bild: (von links nach rechts) Luftgewehrkönig Otto Fischer, Jugendkönigin Helen Schattschneider und Luftpistolenkönig Erwin Janousch